
２学期末ＰＴＡありがとうございました 
　１１月３０日（土）…朝に数センチの積雪が見られた日でしたが、２学期末ＰＴＡへ多数
ご参加くださりありがとうございました。保護者の方からの感想(◆印)と生徒の感想(◇印)

 をご紹介します。

３年生【音楽(鑑賞)】の様子 　２年生【国語(古典)】の様子 １年生【保体(保健)】の様子 
 
◆グループで協力し積極的に活動しているのを見て、成長した姿を見た気がしました。

 
◆以前よりも中学生らしい雰囲気で、パワーアップしているなと感じ、うれしく思いました。

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆今やるべきことを一生懸命にやること、皆で協力して活動することな 
　ど、身近なことで能力を伸ばせると知りました。親もそういう姿勢を 
　子どもに見せていけたらいいなと思いました。講演中の南中生の反応 
　がすごくよかったです。 
◆生徒たちへ、大人と同じ目線で非常に現実的な内容を伝えていただき、 
　興味深いものでした。建前ではない本当の世界の情勢や日本の現状に 
　ついて本音で話していただき、子どもたちにも響いたのではないかと 
　思います。非常に有意義な講演でした。 
◆これからの世界を生きていく子どもたちだけでなく、大人たちもハッ 
　とさせられる、とても響く内容のお話でした。もっとたくさん聞ける 
　機会があったらいいなと思います。 
 

◇「非認知能力」が大切で、それを高めるべきだと知った。目標を立てて実行していきたい。 
◇自分に必要なことをしっかり見分けて、怖がらずにいろいろなことにチャレンジしたい。 
◇今までの自分は、テストの順位などの目に見える部分だけを成長させようとしていたけれ 
　ど「非認知能力」という部分の重要性を知ることができた。 
◇自分の力で生き抜くために、他の人に頼りすぎない。そして、いろんな人と関わりたい。 
◇いつも母親に守られていた。これからは自立して強い人間にならなければいけない！ 
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 「なりたい自分を求め、自ら考え

判断し、行動する生徒の育成」 

 

《めざす生徒像》 

◇すなおに　　 ◇ただしく 

◇はつらつと　 ◇たくましく



キャリア講話「夢に向かって夢に向かって」 

  １１月２５日にはキャリア講話がありました。
 

大館市内でお仕事をしている方々で、南中卒業生
 

や県外出身の方など、４名の講師の方々のトーク
 

セッションでした。「今、身の回りにあることを
一生懸命にやることが大事」というお話は、ＰＴ
Ａ教育講演会のお話と共通することでした。生徒

 

の感想を紹介します。
 

 
◇僕はお話を聞いて、夢への不安や悩みなどが消えました。人生は、今が進んだ先にあるこ 
　とが分かり、今自分が熱中していることを全力でやりたいと思いました。 
◇友人関係、勉強、どんなことも一生懸命やっていきたいと思いました。「分からないこと 
　は分かる人に聞けばいい」と聞いて、一人で悩まなくてもいいんだ、と改めて思いました。 
◇今は将来のことをあまり重く考え過ぎず、いろいろなことに挑戦していきたいなと思いま 
　した。そして、自分が一生懸命できることを貫いていけるような仕事を見付けたいです。 
◇僕は「人生は一生懸命！」という言葉が印象に残りました。気持ちが前向きになれるから 
　です。これから僕は何事もポジティブに捉え、前向きな気持ちで生活していきたいです。 
◇４人の講師の皆さんが全員共通して「人との関わり方」だったり「全力で楽しむこと」を 
　大切にした方がいい、と話していたので、私も今はその二つを大切にしたいと思った。楽 
　しむ以外にも、目標を達成するための努力が必要だと改めて感じた。私は英語が苦手だけ 
　ど、英語は絶対に必要と聞いたので、今から更に努力したい。 
◇僕は夢が決まっていなくて、回りのみんなの夢を聞くとだんだん不安になって、早く決め 
　なきゃと焦っていました。でも、お話を聞いて、今決めなくても様々なことにチャレンジ 
　していく中で自分が熱中できることを決めればよい、と分かりました。これから、回りの 
　人と協力すること、新しいことを学ぶこと、などを大切にしていきたいと思います。 
 
 
 
１１月２７日(水)生徒総会  

　生徒会執行部、各委員長、議長 … 緊張に負けず、しっかり役目を果たしました。質疑で
は通常の活動への質問のほかに「６０周年記念に向けての活動は何か考えていますか？」と
いう質問がとても多く、生徒たちの関心の高さが伝わってきました。 
 

 １１月２８日(木）「もしものための救命講座」
 

　２年生の保健体育の授業(保健)
では救命措置を学びます。今年も
大館市消防署員の救急係の方から
心肺蘇生法やＡＥＤの使用法を教

 えていただきました。２年生は、
真剣に取り組んでいて、もしもの

 時は今日の内容を思い出して命を
 救いたい、と話していました。

　ちなみに、南中学校のＡＥＤは
職員室の前方入口付近の廊下に設
置されています。


